

CDEFT 2012 - VILLARRUBIO

Publicado por VFT - 09 Oct 2012 08:15

Hola compañeros

Estamos cerrando los últimos detalles con la posibilidad de realizar el Campeonato de España en 2012 en Villarrubio.

Tras una lucha por obtener apoyo institucional, hemos cerrado algunos detalles con el Ayuntamiento y la Diputación y estamos preparados para realizar esta competición, no sin mucho esfuerzo y sacrificio del pequeño grupo de amigos que formamos parte del club. Como todos sabéis la preparación de cualquier evento tiene multitud de tareas y complicaciones y en estos tiempos de crisis la cosa se complica bastante. Por eso hemos estado tanteando la posibilidad de hacerlo y hasta que no hemos estado seguros de nuestras posibilidades no hemos querido anunciarlo oficialmente.

Esperamos recibir todo el apoyo de vuestras asociaciones, y dado el poco tiempo del que disponemos, esperamos recibir vuestras contestaciones lo antes posible.

En esta semana pondremos todos los detalles del evento, pero adelantamos lo siguiente:

FECHA DE LA COMPETICIÓN:

3 Y 4 DE NOVIEMBRE. El día 2 será el primer día oficial del Campeonato con la recepción de tiradores, aunque el día 1 ya estará disponible la zona de entrenamiento para quien lo desee.

Sobre la competición.

Localización: Disponemos de un campo de alrededor de 5000 ha en el Municipio de Villarrubio, en la Provincia de Cuenca y a menos de 1km de la nacional A3 y unos 80km de Madrid.

El Campo ha sido cedido por el Ayuntamiento para la práctica del tiro con AC y en el que dispondremos de una zona de aparcamiento, zona de centrado y dos recorridos independientes de 25 puestos de tiro con 50 blancos, uno para cada día de la competición.

CDEFT - Campeonato de España de Field Target 2011

Generado el: 18 May, 2024, 13:56

El recorrido como siempre será distinto cada día y de alto nivel competitivo. Siempre respetando las normas en cuanto a distancias y blancos recogidas en los reglamentos del CDEFT.

Disponemos de 100 blancos Portisport, con soportes arboreos, plataformas fijas con hormigón, y plataformas móviles. Además de blancos y portadianas para la zona de centrado.

El recorrido será diseñado por varios tiradores con experiencia en competiciones a nivel internacional. 😊

Durante la competición, se dispondrá de dos jueces auxiliares y un Juez principal con amplia experiencia en competiciones y montaje de blancos.

Durante los días de competición se dispondrá de agua para todos los participantes en el campo.

Otros datos importantes:

Para el alojamiento de los tiradores se disponen de varios hoteles cercanos, con un hotel con casitas de madera a menos de 1km del campo.

Las comidas también serán en establecimientos a menos de 1km del campo de tiro. (Todos los detalles de comidas y alojamiento los iremos dando en esta semana).

MUY IMPORTANTE:

En cuanto recibamos comunicación de vuestro apoyo, procederemos a abrir un plazo de inscripción, y daremos el resto de la información referente al Campeonato. (Esperamos que vuestras contestaciones sean lo más rapidas posible, ya que disponemos de poco tiempo).

Un Saludo.

=====